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,. - , .,.,'.,!t;ri'etlici. il _eiomo diciotto del mese di Giugno in Palermo, nella Sala Consiliare della
-:-- J,r;trrcrizionale sita in Viale della Regione Siciliana no 95, il Consiglio Circoscrizionale
: - r,-. rJaio dal Presidente con avviso n. L20l clel28/05/2013, ai sensi delle vigenti norme di legge

\.riurarie e regolamentari, assistito dall' Esperto Amm.vo Anna Maria Guddo Di Grusa.

Alle ore 09,20 il Presidente , invita I' Esperto Amm.vo Anna Maria Guddo Di Grusa nella
qualità di Segretario, ad effettuare I'appello, al termine del quale risultano assenti i Consiglieri:
Buscemi, Di Vincenti, Mancuso, Potenza. Reina.

Verificato il numero legale dichiara apel'ta la seduta, nominando scrutatori i Conss. Buccola. Ciprì,
Lepre.

Il Presidente - comunica che inizierà la seduta leggendo la relazione che riguarda i1 piano dei

mercatini rionali, in seguito sospenderà i lavori d'aula per partecipare alle esequre del coile-ea

defunto della I Circoscrizione, Cons. Salomone.
I' Esperto Amm.vo Anna Maria Guddo Di Grusa nella qualità di Segretario da lettura del

documento alla fine della quale:
Il Cons. Abbonato - ritrene opportuno fermarsi ora al fine di partecipare al funerale, cousiderato

che tale relazione necessita di un ampia discussione.
Alie ore 09.35 il Presidente sospende la seduta.

Alle ore 11,r15 si riaprono i lavori e il Presidente , invita I' Esperto Amm.vo Anna Maria Guddo
Di Grusa nella qualità di Segretario, ad effettuare il 2" appello, al termine del qr-rale risultano

assenti i Consiglieri:Buscemi, Di Vincenti, Fanciuso, Fazio, Reina, Schiera.

Il Presidente - comunica di avere partecipato al funerale del collega prematuramenie scomparso. i

Consiglieri tutti si associano al cordoglio.
Inoltre informa gli astanti che domani alle ore 09,00 ci sarà I'incontro con i responsabili della

dispersione scolastica operanti alf interno del territorio della IV Circoscrizione, al fine di trattare

argomenti che evidenziano le criticità esistenti nei quartieri più a rischio.
Giovedì si richiede massima puntualità a tutti i Consiglieri, in quanto è urgente approvare il
Regolamento inerente i mercati rionali.

Il Cons. Potenza - chiede di sollecitare il ritiro di materiale eternit in via Filippo Paruta.

Il Presidente - ribatte che la gara d'appalto si è chiusa 10 giorni fa. si aspettano notizie.

Terminata la discussione in Aula e vista I'ora tarda, Alle ore 12,00 il Presidente dichiara chiusa
la seduta.

( Esp.to Amm. uddo Di Grusa )

Il Presidente
( Silvio Vfotrcad/,
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